

Electores vencen...

—Viene de la página 3—

Cerca de las 11 a.m., la votación se verificaba normalmente, con entusiasmo y entre las aclamaciones de los seguidores de los siete partidos en contienda.

La llegada a las urnas donde depositaron sus votos el Lic. Alfredo Cristiani y el Dr. Fidel Chávez Mena, fue ruidosamente aclamada pero se mantuvo siempre el respeto hacia sus personas.

La Avenida Roosevelt, centro de votación en que estuvieron el mayor número de urnas, se llenó de votantes desde las 7 de la mañana, hora en que se inició la votación, y así se mantuvo hasta la hora del cierre que fue a las 5 de la tarde.

Observadores que asistieron a elecciones pasadas, manifestaron que se podía asegurar que en esta ocasión hubo mayor cantidad de votantes, pero dada la forma en que fue organizado el evento no hubo obstáculos para ejercer el sufragio, de tal manera que cada ciudadano no se necesitó más de tres minutos para votar.

La opinión de Cristiani

El Lic. Alfredo Cristiani, candidato de ARENA se presentó a votar en la urna de la Junta Electoral 152 a las 10 de la mañana, ahí y durante su recorrido por la Alameda Roosevelt fue intensamente vitoreado por sus seguidores.

Al preguntarle su opinión sobre el proceso electoral, dijo que "ahorita todo está desarrollándose normalmente y tranquilamente, nosotros creemos que el pueblo va a responder como siempre lo ha hecho; que se va a respetar la voluntad salvadoreña.

Creo en el triunfo de ARENA, claro que sí... oiga usted, aquí venimos por la calle y usted ve al pueblo salvadoreño manifestándose".

"Hasta el momento no tenemos reportes de alguna novedad desde el interior del país que perjudique a ARENA, no hay problema alguno, todos los centros de votación están tranquilos, la Fuerza Armada ha logrado ya apaciguar todo lo que quisieron hacer los del FMLN esta mañana, y la gente está saliendo a votar", agregó.

Lo que dijo Hugo Barrera

El candidato Hugo Barrera, de la UP, quien votó en la Alameda Roosevelt, dijo que "si así está todo, se va a evacuar pronto a toda la gente que ha venido a votar, aquí en la Alameda Roosevelt la cosa está bastante positiva, no hemos visto anomalías, pero condenamos las acciones subversivas y la muerte de los periodistas, es un hecho condenable, pero en el fondo la culpa la tiene el FMLN que es quien ha provocado esta situación, en un momento en que debían haberse apartado de toda situación para permitirle a la población que votara.

Después de cinco elecciones, esta gente tiene que estar convencida de que ni con balas, con bombas ni con nada van a detener al pueblo para que vote, por lo que condenamos la actitud irracional y satánica del FMLN.

Es difícil decir si hay o no más abstencionismo en esta ocasión, pero creo que en esta oportunidad la votación va a pasar del millón doscientos mil sufragios. Hasta ahora no podemos establecer si hay anomalías o

no, lo veremos al fin del escrutinio en las mesas receptoras.

Yo creo que habrá segunda vuelta, y además lo creo conveniente, concluyó.

D'Aubuisson acompañado de su madre

En la misma Alameda Roosevelt votó el mayor Roberto D'Aubuisson, quien llegó acompañado de su anciana madre Joaquina Arrieta de D'Aubuisson. Ella emitió el sufragio en el mismo lugar; al igual que Cristiani, levantó una enorme ola de entusiasmo entre sus seguidores que corearon consignas areneras.

Dijo a los periodistas, que "la cosa está magnífica, esto es ya un triunfo rotundo; en el interior del país todo está bastante bien, gracias a Dios bastante bien".

Miren, agregó, no me quiero detener hasta que vote mi mamá... por favor, y se abrió paso hasta la urna electoral donde votaron madre e hijo.

Chávez Mena: hemos tenido problemas

El Dr. Fidel Chávez Mena también votó en la Alameda Roosevelt a las 10 y media de la mañana, dijo que su partido había tenido algunas dificultades en San Vicente por ataques de la guerrilla; otros en Santa Tecla por presiones de grupos de ARENA ya que han violado la Ley distribuyendo propaganda en esa ciudad y en San Salvador.

Por otro lado, hemos podido ver que el público ya está votando, por lo que hago un llamado a todos los salvadoreños para que concurren a las urnas; pese al boicot de la guerrilla al transporte el pueblo está votando.

Si continúa el proceso y la afluencia pacífica de votantes, espero que durante el día no hayan dificultades.

Luego dijo que el PDC respetará la voluntad del pueblo salvadoreño.

Calderón Sol: "estamos triunfando"

El Dr. Armando Calderón Sol, votó también en la Alameda Roosevelt y dijo lleno de euforia que "estamos verdaderamente triunfando, usted puede ver la aceptación popular; esto es maravilloso, ergo, el pueblo salvadoreño se ha volcado a las urnas y ARENA está demostrando que es el partido mayoritario y que ganamos en la primera vuelta. Esta es una verdadera fiesta de ARENA, ha anulado en las urnas electorales a sus rivales.

El pueblo salvadoreño está dando otra demostración de civismo, para demostrar que lo que quiere es paz, armonía y solidaridad entre los salvadoreños, tal como nosotros lo haremos unidos contra los anti-sociales y de todos aquellos que no quieren ni aman la paz, y han hecho una mística de la acción violenta como que fuesen fieras que agreden a nuestro pueblo.

A nivel nacional estamos recibiendo datos de que hay una verdadera fiesta cívica a favor de ARENA, concluyó.

27 municipios sin votar

El coronel René Emilio Ponce, Jefe del Esta-

do Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, votó en el Parque Centenario a la 1 y media de la tarde; sobre el evento dijo "creo que las votaciones han estado muy concurrencias, hemos recorrido en la mañana todos los centros de votación y hemos visto una mayor concurrencia que la que hubo el año pasado.

Controlamos desde temprano las acciones del FMLN, por lo que las elecciones se desarrollan normalmente en todo el país. Solamente en 27 municipios no se está votando, por lo que se ha enviado a los habitantes de estos municipios a votar a otro lugar, más que todo a las cabeceras departamentales.

EMPRESA INDUSTRIAL

NECESITA LLENAR URGENTEMENTE LAS SIGUIENTES PLAZAS:

a) MECANICO**REQUISITOS:**

- Haber cursado como mínimo el Tercer Ciclo de Educación Básica.
- Con experiencia mínima de 5 años en el mantenimiento de equipos diesel y gasolina.
- Conocimiento de sistema hidráulico y neumáticos.

b) TECNICO EN REFRIGERACION Y AIRE ACONDICIONADO**REQUISITOS:**

- Educación mínima Bachiller Industrial
- Con experiencia mínima de 5 años en sistema de Amoniaco y Freón.
- Conocimientos de sistema de Aire Acondicionado.
- Experiencia en sistemas eléctricos de control.

Los candidatos para llenar estas plazas deberán residir en la Zona Oriental del País.

SE OFRECE:

- Sueldo según capacidad.
- Prestaciones adicionales a las de Ley.

Los interesados deberán enviar Currículum Vitae con fotografía reciente, incluyendo prestaciones salariales a CAJA No. 140-3 de LA PRENSA GRAFICA.

ATENCION FIRMAS JAPONESAS...!

El Banco de Fomento Agropecuario (BFA) invita a firmas comerciales japonesas que tienen representantes en El Salvador, a participar en el suministro de la maquinaria y equipo siguiente:

**12 MOTOCULTIVADORAS
6 COSECHADORAS COMBINADAS DE ARROZ
560 DESGRANADORAS MANUALES DE MAIZ
20 DESCASCADORAS/PULIDORAS DE ARROZ
3340 EQUIPOS DE ASPERSION TIPO MOCHILA**

Los carteles se venderán a un costo de Q25.00 y se podrán retirar del lunes 27 al 30 de marzo/89 (fecha intransferible), en la Gerencia Comercial, Km. 10 1/2 Carretera al Puerto de La Libertad, previo pago en Agencia "Simón Bolívar" del BFA, en 6a. Calle Oriente y 13 Avenida Sur, San Salvador.



**BANCO DE FOMENTO
AGROPECUARIO**

¡El Banco Completo!

SE GRATIFICARA

A la persona que proporcione información que conduzca a la recuperación del siguiente vehículo:

MARCA : TOYOTA
MODELO : HI LUX PICK UP
AÑO : 1987
COLOR : BLANCO
PLACA : **P-17978**

extraviado el día 14 de marzo en La Libertad.
CUALQUIER INFORMACION LLAMAR AL TELEFONO:

23-8200 No se harán preguntas.